

Protestan profesionales en Francia contra reforma de jubilación



París, 16 sep (RHC) Miles de personas se concentraron, este lunes, frente a la Ópera de París para protestar contra la reforma a la jubilación promovida por el Gobierno francés, movilización protagonizada por abogados, pilotos y personal de la salud.

Los manifestantes, muchos de ellos vestidos con su atuendo de trabajo y acompañados por pancartas, rechazaron la desaparición de los regímenes especiales en la iniciativa del ejecutivo, una de las promesas de campaña del presidente Emmanuel Macron.

Los profesionales, un sector que no suele salir a las calles a protestar, crearon un grupo para la ocasión llamado 'SOS Retiros', que reclama a nivel nacional el mantenimiento de los beneficios bajo el sistema actual.

Después de permanecer por alrededor de una hora en las inmediaciones de la Ópera, los manifestantes marcharon hasta la plaza Nación.

El pasado viernes, una huelga del transporte público paralizó prácticamente la capital en rechazo a la reforma sobre las pensiones, y otros sectores han anunciado ya movilizaciones para los próximos días.

La iniciativa gubernamental busca establecer un sistema único por puntos que sustituya a los 42 regímenes actuales de pensiones, y extienda a 64 años la edad para poder disfrutar de todos los beneficios del retiro, aunque sin cambiar la de jubilación, fijada en 62.

El primer ministro Edouard Philippe activó consultas con sindicatos, patronos y otros segmentos de la sociedad para debatir el proyecto, e insistió en que los cambios llevarían a un sistema más justo.

Las acciones del ejecutivo no han logrado aplacar el malestar ni las convocatorias a nuevas protestas. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/202249-protestan-profesionales-en-francia-contra-reforma-de-jubilacion>



Radio Habana Cuba